



明日は全国学力学習調査(6年)みえスタディチェック(4, 5年)

たしかめテスト(2, 3年)を実施します。

子どもたちの学力を把握し、今まで習った学習内容がどのように定着しているのか、強みや弱みなど分析し、昨年度行ってきた指導の成果と課題を見るために、明日は2～6年生一斉に「算数」「国語」の学力調査を行います。その結果をもとに今後の授業改善に役立て、個別最適な学び、協働的な学びの充実につなげていくよう、今年度1年、教員一丸となりチームで学力向上に取り組んでいきます。

子どもたちが本来の力を精一杯発揮できるように、今日は早めに休んで明日に備えてください。



学習ボランティア会議を行いました。(4月14日)

20年以上前におひとりの方から始まった学習ボランティアさん、今年度は13名の方にご協力いただき、算数の授業が少しでも楽しくなるよう子どもたちに寄り添ってお手伝いしていただいています。保護者のみなさんの中にも、小学校の時に世話になった方がいるのではないのでしょうか。

週2時間各クラスに入らせていただき、困っている子どもたちに声をかけていただいたり、丸をつけていただいたり、前に立っている先生には声をかけにくいけれど、優しく答えてくれるボランティアさんには何でも話せる子どもたちもたくさんいます。



この日はボランティアさんたちが各クラスの担当と仕事内容を確認していただいた後、先生たちと担当のボランティアさんで打ち合わせを行いました。

年々ボランティアさんの数が減ってきており、何クラスか掛け持ちで入っていただいているボランティアさんもいます。

「毎週だと難しいけど、空いた時間なら」「月に1回なら」

「学習ボランティアってどんなことするの」と思われた方はいつでも校長室へお越しください。

私もそうですが、学校にいと子どもたちの元気パワーでとても若返ります。

4月と11月は三重県「いじめ防止強化月間」です。

三重県いじめ防止条例第18条第2項により、学校・家庭・地域などがそれぞれの役割と責任を自覚し、社会総がかりでいじめ根絶を目指した取組を推進しています。県の取組を受けて、鈴鹿市の小中学校においても、いじめ防止強化運動に取り組んでいます。その一つが「ピンクシャツ運動」です。

「ピンクシャツ運動とは。。。」

2007年、カナダのハイスクールで、男子生徒がピンク色のポロシャツを着てきたことがきっかけで、いじめを受けたのを聞いた上級生二人が、学校からいじめをなくしたいという思いで、ディスカウントストアへ行き75枚のピンク色のシャツやタンクトップを買い込み、クラスメートに「明日、一緒に学校でピンクシャツを着よう」と呼びかけました。翌日朝、校門でシャツを配ろうと立っていたところ、ピンクのシャツを着た生徒たちが次々と現れ、用意できなかった人はピンク色の小物を身につけて登校する人も、その日100人もの生徒たちがピンク色のものを身につけ、学校中がピンク色に染まりました。いじめを受けた生徒はその様子を見て安堵の表情を浮かべ、それ以来、その学校ではいじめの話聞くことはなかったそうです。

この話が地元メディアで取り上げられ、今では180の国々で、ピンク色の小物などを身につけるなどして「いじめ反対」のメッセージを伝えるようになりました。

学校ではピンク色ののぼり旗を校内・校外にたて、先生たちもピンク色のものを身につけてピンクシャツ運動に参加しています。また、教室では学活や道徳などで「いじめ」について考えたり話し合ったりしています。

ご家庭でも「いじめ反対」について話し合う機会をもっていただければうれしいです。



読み聞かせボランティアが始まりました。

みんな大好きボランティアによる絵本の読み聞かせを今年もお世話していただくことになりました。4月12, 13, 14日の3日間、入学のお祝いとして1年生に読み聞かせのプレゼントをしていただきました。4月13日には2, 3年にも入っていただきました。今後は、週1回、低学年・高学年に交代で入って読み聞かせをしていただきます。子どもたちは絵本を読んでもらうことが大好きです。絵本の読み聞かせに興味がある方、一緒に活動していただける方は学校へご連絡ください。

※写真はホームページ学校ニュースに掲載しました。

お知らせ

ホームページの「お知らせ」に**4月の下校時刻**を掲載しました。